



MICHAËL  
ZINGRANO  
CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

**10 Pièces**

**350 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZILOAP2959**

**10 000 €**

**St-Paul-de-Vence**

Maison à louer (06570)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Sur un terrain d'environ un hectare avec piscine de 16,5x6,5m, bassin à carpes, terrain de pétanque, places de parking, cette villa en pierres récemment rénovée bénéficie d'une superbe vue panoramique sur le village de Saint-Paul-de-Vence, la mer et les montagnes. La villa principale comprend une entrée, un salon TV avec cheminée, une salle à manger ouvrant sur une terrasse avec salle à manger d'été, une cuisine équipée, une chambre avec accès piscine et salle de douche. Au 1er étage, un bureau, une buanderie, 4 chambres et 2 salles de bains. Une première annexe avec une chambre supplémentaire ...

Set in grounds of around one hectare with a 16.5x6.5 m swimming pool, carp pond, petanque area and parking spaces, this recently renovated stone villa enjoys superb panoramic views over the village of Saint-Paul-de-Vence, the sea and the mountains. The main villa comprises an entrance hall, a TV lounge with fireplace, a dining room opening onto a terrace with summer dining area, a fitted kitchen, a bedroom with pool access and shower room. On the 1st floor, an office, laundry room, 4 bedrooms and 2 bathrooms. A first annex with an additional bedroom (2 single beds and a sofa bed), a second ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO**

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

